

Mardi le 22 janvier 2019

Communauté Évangélique de Yamtenga

Rencontre d'Étude biblique

Orateur : *Pasteur Dramane Yankiné*

Titre : *L'humilité et l'obéissance pour l'accomplissement de la mission de Dieu*

C'est par un exercice sur les versets du jour que le pasteur Dramane Yankiné a entamé l'étude biblique de ce mardi 22 janvier 2019. Le texte tel que annoncé dans le calendrier de l'église porte sur l'évangile de Marc au chapitre 1, du verset 7 à 11. Le petit exercice à consisté à savoir ce que l'assemblée présente a retenu de sa méditation dudit texte au cours de la journée. Dans l'amorce de l'étude pasteur Yankiné a relevé quatre personnages clés. Pour mieux comprendre la référence biblique objet de la méditation du jour, l'étude des quatre personnages du texte s'est avérée importante. Il s'agit de Jean, de Jésus, du Saint Esprit et de Dieu le Père.

L'humilité de Jean face à Jésus

Jean nous parle de notre relation avec Jésus. Bien qu'étant âgé de 6 mois de plus que Jésus il a affirmé ne pas être digne de délier la courroie de ses chaussures. Il a accompli sa mission qui était de préparer le chemin de Jésus Christ. Et après Jean a attiré l'attention de la foule vers Jésus Christ en affirmant « voici l'agneau de Dieu qui ôte le monde de son péché ». Jean parlait avec humilité, sans aucune prétention de se faire voir alors qu'une multitude se bousculait pour se faire baptiser par lui. Cela nous enseigne que lorsque Dieu nous accorde le succès nous ne devons pas oublier qu'il doit concourir à la gloire de Dieu.

L'humilité et l'obéissance de Jésus devant Jean et l'onction du Saint Esprit

Jésus Christ a démontré face à Jean le baptiste, une attitude d'humilité et d'obéissance. Il aurait pu dire qu'il est Dieu et refuser de se faire baptiser par Jean. Mais Jésus s'avança en toute humilité et se fit baptiser afin de pouvoir exercer son ministère. Ce qui démontre que dans l'œuvre de Dieu l'humilité et l'obéissance vont de pair. Dès qu'il s'est baptisé, l'Esprit Saint descendit sur Jésus. Il est nécessaire pour tout chrétien de chercher l'onction du Saint Esprit. Car c'est par l'action de l'esprit que Jésus a accompli sa mission et a triomphé du diable dans le désert.

Dieu peut-il rendre témoignage de nous ?

Au cours de cette étude biblique, l'assemblée a été édifiée sur le témoignage que Dieu rend de Jésus. En effet, Dieu le Père a rendu témoignage de son affiliation avec Christ en disant « celui-ci est mon fils bien aimé... » Cela doit nous amener à nous poser la question : Dieu peut-il rendre témoignage de nous ? Pour Jésus Christ, trêve de débat car tel a été le cas ; mais quel est le nôtre ? Le pasteur exhorte chacun à faire une introspection afin de pouvoir adopter la conduite à tenir. Si l'on se rend compte que notre vie est agréable à Dieu, nous devons lui rendre grâce et lui demander de nous aider à rester quotidiennement dans la grâce. Le cas échéant nous devons nous repentir et nous conformer à la volonté de Dieu.

Que Dieu vous bénisse